



# OFFICE INTERNATIONAL

du Coin de Terre et des Jardins Familiaux

association sans but lucratif

---

Regroupement des fédérations européennes des jardins familiaux  
Statut participatif auprès du Conseil de l'Europe

**Reglement zur Schaffung einer Ehrenurkunde für soziale Tätigkeiten  
der Kleingärtner**



2o rue de Bragance, L-1255 LUXEMBOURG

- 1) Das Office International schafft laut beigefügtem Modell eine Ehrenurkunde, welche das Ziel verfolgt die Kleingärtnervereine/Akteure, welche soziale Tätigkeiten im Bereich der Kleingärten durchführen, zu fördern und zu belohnen.
- 2) Der Mitgliedsverband reicht den Antrag des jeweiligen Akteurs, welcher sich in den unten beschriebenen Rahmen einfügt, beim Generalsekretariat ein. Der Antrag enthält eine Beschreibung des Projekts, die Begründung des Antrags sowie Bilder zur Illustration. Der Antrag soll spätestens 2 Monate vor der internationalen Tagung während welcher er verliehen werden soll, beim Generalsekretariat eingereicht werden.
- 3) Die Kriterien, welche dieser Auswahl durch den Mitgliedsverband zugrundeliegen, sind folgende:
  - 3.1.: Die Tätigkeiten können so weit gefächert wie möglich sein. Es können z. B. Aktivitäten in den Bereichen mit Senioren, Kindern, Behinderten, Arbeitslosen, Einwandern usw. sein.

Dies soll keine vollständige und limitierende Auflistung sein.

Das Projekt soll eine ausgeprägte und sichtbare Tragweite für die Gesellschaft oder eine Gesellschaftsgruppe haben.

Das Projekt soll in Funktion sein und schon erkennbare Resultate haben.
  - 3.2.: Das Projekt kann von einem Verein auf lokaler oder regionaler Ebene durchgeführt, erleichtert oder gefördert werden.

Auch ein Verband kann für eine Tätigkeit, welche sich erwiesener Weise auf alle Teile des Landes erstreckt, eine Ehrenurkunde beantragen.
- 4) Die Verleihung erfolgt wie folgt:
  - 4.1.: Der Vertreter des Mitgliedsverbandes erhält offiziell vom Präsidenten des Office International die Ehrenurkunde und wird beauftragt dem Verein diese Urkunde zu übergeben.
  - 4.2.: Ein Vertreter des jeweiligen Projekts kann auch bei der internationalen Tagung die Ehrenurkunde in Empfang nehmen.

Angenommen in Birmingham am 26. August 2010